



La Cámara de Diputados solicitará al INE el mapa de riesgo electoral

Al término de la reunión de la Junta de Coordinación Política, los dirigentes parlamentarios que conforman el grupo especial para seguimiento del proceso electoral anunciaron que solicitarán al INE el mapa de riesgo, donde están identificados los posibles focos rojos en las próximas elecciones.

Algunos coordinadores (fuera de micrófonos) señalaron que las reuniones que se han tenido con Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad, han dejado ver que no existe un operativo de seguridad confiable para proteger a los candidatos y la ciudadanía el próximo 2 de junio, lo que resulta preocupante.

El presidente de la Jucopo, Jorge Romero, indicó que en lo único que están de acuerdo es que no se les puede ir de las manos el Estado de Derecho y, para ello, se tiene que frenar al crimen organizado.

<https://drive.google.com/file/d/1D3PmgNfURZC5vJ6x35-6mbJGfb342utF/view>